

BTC

STADTRADELN 2025



Was ist „STADTRADELN“ und worum geht es genau?

STADTRADELN ist ein Wettbewerb, bei dem es darum geht, in einem gewissen Zeitraum möglichst viele Alltagswege bzw. Kilometer klimafreundlich mit dem Fahrrad zurückzulegen.

Die Ergebnisse des Wettbewerbs zeigen, wie viele Menschen bereits mit dem Fahrrad unterwegs sind und dadurch einen Beitrag zum Klimaschutz leisten. Außerdem können über die Bürgerbeteiligungsplattform RADar! Schlaglöcher, plötzlich endende Radwege oder eine unübersichtliche Verkehrsführung gemeldet werden. Die STADTRADELN-App wertet stattdessen anonymisiert Daten bezüglich des Radverkehrsflusses aus. Die Kommunalverwaltung hat es mit diesen Ergebnissen leichter, die Radinfrastruktur gezielt zu verbessern. Denn damit noch mehr Menschen dauerhaft vom Auto aufs Rad umsteigen können, braucht es eine Radinfrastruktur, auf der man schnell und sicher ans Ziel kommt.

Wann wird geradeln?

24.05. bis 13.06.2025

Wer kann teilnehmen?

Alle BTC-ler, Interessierte, Freunde und Familie (Generell gilt: Man muss wohnhaft in Herne sein oder aber dort arbeiten oder dort in einem Verein tätig sein. Alle anderen können sich aber gerne bei ihrer Kommune nach dem Projekt erkundigen und dort mitmachen :))

Wie nehme ich teil?

Ihr meldet euch auf der Seite von Stadtradeln an (stadtradeln.de/registrieren) und wählt das Hauptteam „BTC Herne & Friends“ aus oder klickt diesen Link an:
https://www.stadtradeln.de/index.php?id=171&L=0&team_preselect=32641

Gründet dann wahlweise unter „Mein Team“ ein neues Unterteam (Bsp.: „Die VOLLEYradler“) bzw. tretet einem bereits bestehendem Unterteam bei.

Wie funktioniert das Kilometersammeln?

Ab dem 24.05. bis einschließlich zum 13.06.24 können eure mit dem Fahrrad zurückgelegten Kilometer online ins km-Buch eingetragen oder direkt über die STADTRADELN-App getrackt werden. Radelnde ohne Internetzugang können der lokalen STADTRADELN-Koordination wöchentlich die Radkilometer per Kilometer-Erfassungsbogen melden.

(Rad)Wettkämpfe und Trainings auf stationären Fahrrädern sind beim STADTRADELN ausgeschlossen. Wo die Radkilometer zurückgelegt werden, ist nicht relevant, denn Klimaschutz endet an keiner Stadt- oder Landesgrenze. Es können auch erradelte Kilometer für mehrere Radelnde (z.B. Familienmitglieder/Freunde) im selben Account eingetragen werden, DANN muss aber die genaue Anzahl an Personen unter "Einstellungen" angegeben werden.

Das Ganze geschieht natürlich auf Vertrauensbasis: Als Sportverein besitzen wir den Anspruch, auch nur tatsächlich gefahrene Kilometer einzutragen :)

Was gibt es zu gewinnen?

Das Klima-Bündnis als auch die Stadt Herne verleihen wie immer Gewinne an die besten Radler in ihrer Kategorie. Dieses Jahr unterstützt allerdings auch der BTC seine besten mitfahrenden Mitglieder: Die drei bestplatzierten Unterteams (Durchschnittswert pro Person) sowie der-/ diejenige mit den meisten Kilometern im Verein insgesamt erhalten einen kleinen Preis.

Wo sehe ich die Ergebnisse?

Die Kommunen- und Teamergebnisse werden unter stadtradeln.de/ergebnisse veröffentlicht.